

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff:
Datum: 5. Januar 2021 um 20:32
An: info@stern.de



Sehr geehrte Damen und Herren der ganzen Welt,

es war mir eine Ehre ein Teil von Euch gewesen zu sein. Ich hoffe Euch etwas inspiriert zu haben.

Die Hartnäckigkeit am Ziel festzuhalten, bringt nicht nur Freunde. Kein Wunder warum Jesus aus Bethlehem so jung sterben musste.

Der Gier kann ab einen bestimmten Zeitpunkt zur Bessenheit werden. Wir haben jeden Tag die Wahl, doch irgendwann kommt die Retourekutsche.

An diesem Punkt muss man loslassen können, sonst kommt die Abwärtsspirale bis zur Selbsterstörung.

Ich danke für Euren Glauben, ich konnte es täglich spüren!!!

Mit freundlichen Grüßen

Horus

Holen Sie sich [Outlook für Android](#)